



## VINFAST FRANCE SIGNE UN ACCORD DE COOPERATION SUR LA MOBILITE ELECTRIQUE AVEC LE GROUPE EDF EN PRESENCE DU PREMIER MINISTRE VIETNAMEIEN

*Paris, France, 4 novembre 2021. VinFast, le constructeur automobile basé au Vietnam et créé en 2017, annonce la signature par sa filiale française, VinFast France, d'un accord de coopération (memorandum of understanding) avec le groupe EDF. Avec cet accord, les deux groupes lancent des réflexions communes autour d'offres de mobilité électrique, incluant l'installation et l'exploitation d'infrastructures de recharge pour leurs clients propriétaires de véhicules électriques, qu'ils soient particuliers ou professionnels, ainsi que dans les showrooms VinFast en France. L'accord couvre également des travaux relatifs à des offres spécifiques telles que le pass de recharge en itinérance et la fourniture d'électricité à destination des clients de VinFast et du groupe EDF. Cette signature est intervenue en présence du Premier Ministre vietnamien, monsieur Pham Minh Chinh, à son retour de la COP 26. Cet événement représente une étape importante dans le plan d'expansion mondiale du constructeur.*

Après avoir confirmé sa participation au salon automobile de Los Angeles où le constructeur dévoilera ses SUV 100% électriques VF e35 pour le segment D, et VF e36 pour le segment E, VinFast est heureux aujourd'hui d'annoncer un accord avec le groupe EDF, acteur de référence pour la mobilité électrique en France et en Europe. Il s'agit d'un signal fort lancé par la marque qui confirme sa volonté de devenir un acteur majeur de la mobilité de demain grâce à des investissements stratégiques, des activités de recherche et développement pionnières et des collaborations mondiales avec les chefs de file du secteur automobile et des start-ups innovantes associées à VinFast et Vingroup. Cet événement vient appuyer le lancement global de la marque VinFast avec ses véhicules 100% électriques et ses solutions d'électromobilité intelligentes et respectueuses de l'environnement, conçues et développées au sein de l'écosystème technologique de Vingroup.

**Mme Bich Tran, CEO de VinFast Europe**, déclare : « *Notre objectif est de proposer des véhicules électriques haut de gamme dotés d'un niveau élevé de qualité, de durabilité et de sécurité grâce à des investissements d'envergure et des études de marché approfondies. Aujourd'hui grâce à cet accord noué avec EDF, nous allons nous assurer d'accompagner les clients les plus exigeants de façon optimale avec des services dédiés. En parallèle, ce rapprochement met en lumière la justesse du positionnement de VinFast et la reconnaissance de notre expertise par le groupe EDF. Il confirme également notre engagement en faveur de la transition globale vers la mobilité électrique intelligente.* »

**Olivier Dubois, Directeur Mobilité Electrique Groupe EDF**, précise : « *Nous sommes convaincus que la mobilité électrique passe par la mobilisation de tout un écosystème, un écosystème que rejoint aujourd'hui VinFast. Pour EDF, être aux côtés de VinFast, est un signe fort qui encourage le déploiement soutenu d'une mobilité bas carbone en France et en Europe pour tous. Les travaux qui s'engagent entre les deux partenaires vont permettre de répondre aux attentes de nos clients en leur adressant des offres de recharge et services associés en adéquation avec leurs besoins.* »



### **À propos de Vingroup**

Vingroup est le plus grand conglomérat privé vietnamien en matière de capitalisation boursière. C'est aussi l'une des plus grandes sociétés économiques privées multisectorielles d'Asie, avec une capitalisation boursière d'environ 16 milliards de dollars US au 31 décembre 2020. Vingroup se concentre sur trois domaines : la technologie, l'industrie et les services. <https://www.vingroup.net/en>.

### **À propos de VinFast**

VinFast appartient à Vingroup, le principal groupe privé multisectoriel du Vietnam. Créée en 2017, l'entreprise détient à Hai Phong, au Vietnam, un complexe automobile de pointe particulièrement évolutif, dont le taux d'automatisation peut atteindre 90 %. Il peut produire jusqu'à 250 000 voitures et 500 000 scooters électriques par an.

VinFast a annoncé la sortie de ses premiers modèles de voitures électriques : les VF e34 (pour le marché vietnamien), VF e35 et VF e36. Ces SUV occupant les segments C, D et E respectivement peuvent se targuer de qualités exceptionnelles, telles que des produits de haute qualité, des prix compétitifs et un excellent service après-vente. Ils sont par ailleurs plus intelligents et plus sûrs que les véhicules thermiques des mêmes segments. En outre, VinFast a été l'un des premiers constructeurs à mettre en place un service innovant de location de batteries. Ce service, disponible au Vietnam uniquement pour l'instant, réduit les risques pour le consommateur, ainsi que les dépenses d'exploitation et de maintenance tout en garantissant un coût de la batterie comparable au prix mensuel de l'essence pour les véhicules thermiques de capacité similaire.

Fidèle à sa philosophie « Le client d'abord », VinFast offre une garantie constructeur de 10 ans au Vietnam, la meilleure du marché, et s'engage toujours à proposer les meilleurs produits et les meilleurs services à ses clients. Grâce à son écosystème de voitures, de scooters et de bus électriques, intelligents et écologiques, VinFast contribue à créer les conditions d'un avenir durable au Vietnam. Caressant l'ambition de mener la révolution mondiale des véhicules électriques intelligents, VinFast est parti à la conquête des marchés nord-américain et européen dès juillet 2021. Deux modèles de voitures électriques intelligentes, le VF e35 et le VF e36, seront lancés sur les marchés mondiaux au début de l'année 2022. En savoir plus : <https://www.vinfastauto.eu/fr>